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Breves

Reconocimiento de Ancupa al Presidente Ejecutivo de Fedepalma 

De manos del Ingeniero Francisco Dávila, Presidente de la Junta Directiva de la Asociación Nacional de Cul-
tivadores de Palma Aceitera-Ancupa, y el Ingeniero Rommel Vargas, Director Ejecutivo de la misma Institu-
ción, el Presidente Ejecutivo de Fedepalma recibió un reconocimiento de 
agradecimiento por haber asistido al Primer Congreso y Feria Internacio-
nal de Palma Aceitera Ecuador 2010 “Innovando para el futuro”, llevado 
a cabo en Santo Domingo de los Tsáchilas del pasado 7 al 9 de abril de 
2010, por su conferencia “Retos y Oportunidades para la Agroindustria de 
la Palma de Aceite en América Latina”, la cual, según los directivos, fue 
muy bien comentada por los asistentes.   

Nuevo directorio en la Asociación Nacional de Cultivadores de Palma Aceitera – Ancupa

El nuevo directorio de esta entidad, para el período 2010-2012, fue nombrado en la última Asamblea General 
de Socios de Ancupa. Es así como el ingeniero Francisco Dávila Paredes fue designado Presidente de la Jun-
ta Directiva y Fausto Orozco Mazón, Vicepresidente de la misma. Los miembros principales que la componen 
son: Gilbert Torres García, William Quevedo Vivanco, Hernán Aguilar Yépez, Marco León Zavala, Santiago 
Borja Pallares, Yolanda Pérez Quishpe, Hoover Célleri Gastelu, Nelly Revilla Gualán, Carlos González Artigas 
Loor, Fernando Serrano Rusoo, Yolanda Donoso Mendoza, Francisco Dávila Paredes, Fredy Altamirano Sa-
maniego, Jaime Ramos Jirón, Fausto Orozco Mazón, Roberto Alzamora Endara, Juan Carlos Veloz Vallejo. 

Nuevo Líder del área de Fitomejoramiento en Cenipalma

Edwin Fernando Restrepo Salazar, Ph.D. en Ciencias Agrarias con énfasis en Mejora-
miento Genético y Magister en Ciencias con énfasis en Recursos Fitogenéticos de la Uni-
versidad Nacional de Colombia, tiene una amplia experiencia en el cultivo de palma de 
aceite. Ha laborado en instituciones como el Centro Internacional de Agricultura Tropical 
-CIAT-, Ecopetrol como Consultor en temas de biodiésel y en Cenipalma como Investiga-
dor en los años 90´s. Fue seleccionado el pasado 30 de abril para ser el encargado del 
área de Fitomejoramiento de Cenipalma. 


